
Aufgaben:

Quellenangabe: Artikel: Beere (von Beat Rüst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

https://einfach.zum.de/index.php (https://einfach.zum.de/index.php?title=Beere&oldid=24078)

Eine Beere enthält meist viele Samen einer P�anze.

Eine  ist deshalb auch eine Frucht.

Wenn Beeren reif sind, fa�en sie von der P�anze ab.

Fa�s sie auf gute  fä�t und dort liegenbleibt, sprießen die Samen.

Dann kann eine neue P�anze wachsen.

Viele  oder Menschen essen Beeren.

Sie enthalten viele Vitamine und sind gesund.

Die  können sie meist nicht verdauen.

Sie verlassen also den Körper wieder mit dem .

So kann an einem weit entfernten Ort eine neue  wachsen.


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


